
30. JANUAR 2015

Unterbringung von unbegleiteten minderjährigen
Flüchtlingen (UMF) im Schullandheim Gerdshütte
Wir fragen den Senat:

1.    Wie viele unbegleitete minderjährige Flüchtlinge (UMF) sind im Schullandheim Gerdshütte
untergebracht?

2.    Wie viele von ihnen verfügen über einen Vormund?

3.    Wird ihre Beschulung sichergestellt, wenn ja, wo, wenn nein, warum nicht?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-
BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/UNTERBRINGUNG-VON-UNBEGLEITETEN-
MINDERJAEHRIGEN-FLUECHTLINGEN-UMF-IM-SCHULLANDHEIM-GERDSHUETTE/
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